

# EN RENTERÍA

## "Club Deportivo Euzkalduna"

Este es el título con que lo han denominado unos jóvenes renterianos, al fundar un modesto Club con el loable fin de fomentar todo aquello cuanto redunde o signifique beneficio para la causa deportiva.

Su fundación fue acordada el día 19 de Marzo de 1922 y por consiguiente, corta es su vida deportiva, pero no por ello deja de ser más brillante que la que poseen Clubs y Sociedades que llevan varios años de existencia.

Su primera Junta Directiva, la formaron los once jugadores pertenecientes al primer equipo y con su entusiasmo y el apoyo de unos conocidísimos hijos de Rentería, cuyos nombres me obligan a no hacerlos públicos los propios interesados, ha llegado a lo que es hoy. Una Sociedad que cuenta con cerca de doscientos socios y lo que muchos equipos de superior categoría no lo consiguen: Un hermoso campo de futbol, donde el próximo año se celebrarán estupendos partidos a base del equipo del campo propietario.

La Comisión Deportiva de este Club también ha trabajado incesantemente en la formación de buenos equipos de futbol y pelota y a fuer de sinceros hemos de hacer constar que lo ha conseguido, como lo demuestra la actuación de ambos en los campeonatos de Guipúzcoa, según el cuadro que damos a conocer seguidamente.

### ACTUACIÓN DEPORTIVA TEMPORADA 1922

Corresponde a la fundación del Club y participó únicamente en el campeonato de Guipúzcoa de pelota, organizado por la Federación Atlética Guipuzcoana.

**CAMPEONATO DE PELOTA.** Se presentaron en las tres especialidades de que consta el mismo, o sea mano, pala y remonte.

Su resultado fue el que consiguieran establecer un record: *El de ser finalistas en las tres categorías.*

Apesar de ello no consiguieron obtener ninguno de los Campeonatos, pero por toda la prensa deportiva fue elogiadísima su actuación.

En la temporada 1922-1923, la pareja de Mano que quedó finalista, venció a la pareja UMOREONA de San Sebastián, resultando Campeones de Guipúzcoa entre aficionados.

**ATLETISMO INFANTIL:** Tomó parte en el Campeonato infantil consiguiendo vencer en dos pruebas.

**CAMPEONATO DE FOOT-BALL:** Han tomado parte en el Campeonato de 2.ª Categoría por el distrito de Irún, sufriendo una sola derrota.

Como en la segunda vuelta derrotaron al equipo que en la primera vuelta les venció, terminó el campeonato con un empate en la clasificación general del distrito con un Club de Pasajes. Para deshacer el empate, hubo necesidad de jugar tres partidos, el último en el campo de Berazubi, de Tolosa, donde sucumbieron e influenciando en la derrota el estado en que se hallaban varios de sus jugadores, ocupando en su consecuencia el segundo lugar.

Ha concertado hasta la fecha 22 partidos amistosos, de los que ha ganado 8, perdidos 9 y empatados 5.

Puede calificarse de estupenda la actuación de este equipo que todo él, compuesto por jugadores muy jóvenes, participaban por vez primera en esta clase de luchas.

En la primera temporada que ha jugado su equipo infantil lo ha hecho en 7 partidos, venciendo en 5, derrotándolos en 1 y empatando en 1. GOALS a favor 31: en contra 9.

La fotografía que publicamos corresponde a la pareja representativa de este Club, que ha obtenido tal galardón, la que, como se sabe, está formada por los señores CECILIO GUEZALA y ROMUALDO OCARIZ.



Cecilio Guezala y Romualdo Ocariz Foto Figurski

Por hoy cúmprenos felicitar efusivamente a esa Junta Directiva y a esos señores entusiastas del deporte, entre los que se halla un digno legislador de los intereses renterianos, que con su esfuerzo han hecho colocar a su Club a tan envidiable nivel.



Equipo Infantil del "Club Euzkalduna" Foto Figurski

Y que tengamos que felicitar nuevamente por medio de nuestra revista del próximo año, en pago a los triunfos que obtenga durante el interregno de su publicación, es lo que deseamos de corazón al novel «Club Deportivo Euzkalduna».

Como podrá apreciarse por lo expuesto, Rentería debe mostrarse orgullosa de su preponderancia en el mundo deportivo, pues no en balde, tanto en pelota, como en pedestrisimo, atletismo y foot-ball, si no siempre han triunfado, han sabido conquistar los más honrosos puestos, los diferentes equipos de las sociedades «Lagún-Artea» y «Club Deportivo Euzkalduna», honra de esta villa.